
1 | P á g i n a  
 

                                                                                          
 
 
 

 
CONSELHO GERAL 

MINUTA NÚMERO TREZE 
 

Aos vinte sete dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito horas e trinta 
minutos, na biblioteca da Escola Secundária D. Sancho I, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho 
Geral, sob a presidência da docente Isabel Columbano, com exceção dos conselheiros Joaquim Sampaio, 
José Pereira, Bebiana Lopes, Carla Araújo, Maria de Fátima Monteiro, Luísa Azevedo e André Vieira de 
Castro, que justificaram antecipadamente a sua ausência. 

 

A reunião decorreu com a seguinte ordem de trabalhos: 

 
1- Aprovar a ata nº 12 da reunião de 13 de dezembro de 2023; 
2- Tomada de posse do Representante da Comunidade local; 
3-Aprovar as linhas orientadoras para a elaboração do orçamento para o ano civil de 2024; 
4-Aprovação do relatório de Contas de Gerência do ano letivo 22/23; 
5- Análise e aprovação do relatório periódico do PAA 23/24; 
6-Apresentação da candidatura ao Programa TEIP4 para emissão de parecer do Conselho Geral; 
7- Aprovação da proposta da comissão de trabalho designada para avaliação da Diretora; 
8- Análise e aprovação dos critérios de Avaliação Interna do desempenho docente/Avaliação da 

Diretora. 
No período antes da ordem do dia, a Presidente do Conselho Geral propôs um voto de 

congratulação à Direção do Agrupamento de Escolas D. Sancho I pela aprovação de duas candidaturas a 
Centros Tecnológicos Especializados, um na área das energias renováveis e outro, na área da Informática. 
Este reconhecimento é sinal do seu valor acrescentado e projeta o Agrupamento junto da sua comunidade 
educativa e sociedade local como uma escola inovadora, tecnológica e sustentável. Este voto de 
congratulação foi aprovado pela maioria dos presentes. 

A Presidente do Conselho Geral deu início à ordem do dia, solicitando aos presentes eventuais 
sugestões de alteração à ata da reunião ordinária do dia treze de novembro. Nenhum dos conselheiros 
fez qualquer reparo ao documento pelo que, procedeu-se à sua votação, sendo aprovada por 
unanimidade. 

Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos, e tendo em conta a ausência do Conselheiro 
André Vieira de Castro, ficou decidido adiar a sua tomada de posse para a próxima reunião do Conselho 
Geral.  

No que respeita ao ponto três da ordem de trabalhos, foi apresentado pela Presidente deste 
Conselho, o documento contendo as linhas orientadoras para a elaboração do orçamento para o ano civil 
de dois mil e vinte e quatro. Todos presentes concordaram com o referido documento e com as alterações 
sugeridas pela Presidente do Conselho Geral. Foi posta à consideração a aprovação do mesmo, o qual foi 
aprovado por unanimidade. 

Quanto ao ponto quatro da ordem de trabalhos, a Diretora do Agrupamento apresentou, de 
forma pormenorizada, o Relatório de Contas da Gerência, referente ao ano de dois mil e vinte e três, 
esclarecendo a estrutura do referido Relatório, as receitas e as despesas do Agrupamento em vários 
domínios, os saldos apurados, bem como a origem e os mecanismos de receção dos capitais. Após a sua 
intervenção, colocou-se à disposição para o esclarecimento de qualquer dúvida ou questão remanescente 
do Relatório de Contas de Gerência, não tendo sido questionada por nenhum dos Conselheiros. De 
seguida passou-se à sua votação, tendo sido aprovado por unanimidade. 

Relativamente ao ponto cinco da ordem de trabalhos, a Presidente apresentou o relatório 
periódico do Plano Anual de Atividades 23/24. Após uma breve reflexão sobre o mesmo, realçou-se a 
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mais-valia das atividades desenvolvidas, a sua diversidade e a melhoria ao nível da articulação das 
atividades entre os departamentos. O conselheiro João Oliveira sugeriu que a Newsletter enviada aos 
docentes via e-mail institucional, periodicamente, com as atividades que irão decorrer nesse período 
temporal, seja também partilhada, pela mesma via, com os Encarregados de Educação. 

 De seguida, passou-se ao ponto seis da ordem de trabalhos, tendo a Diretora do Agrupamento 
apresentado o projeto de candidatura ao Programa TEIP4, enfatizando as ações estratégicas de 
intervenção nos três eixos: Ensino e Aprendizagem, Liderança e Comunidade. Após breve apresentação 
do projeto, o Conselho Geral emitiu, por unanimidade, um parecer favorável. 

Antes de prosseguir para o ponto sete da ordem de trabalhos - Aprovação da proposta da 
comissão de trabalho designada para avaliação da Diretora - a convite da Presidente do Conselho Geral, 
a Diretora do Agrupamento despediu-se dos conselheiros, ausentando-se da reunião. De seguida, a 
Presidente do Conselho Geral propôs que fosse constituída uma comissão de trabalho para avaliação da 
Diretora, a qual, na sua opinião, deveria ser composta por um membro representativo de cada fração do 
Conselho Geral. Esta sugestão teve a concordância de todos os presentes. Assim, integrarão a referida 
comissão de trabalho os seguintes membros: Isabel Columbano; Ana Seara; Inês Pereira; Marco 
Magalhães (caso haja algum impedimento será substituído por Sandra Ferreira); Rita Silva; João Oliveira 
e Manuel Portela.  

No que concerne ao ponto oito - Análise e aprovação dos critérios de avaliação interna do 
desempenho docente/ Avaliação da Diretora - a Presidente do Conselho Geral apresentou um documento 
síntese sobre a avaliação interna do Diretor/ Critérios de Avaliação Gerais que decorre do articulado da 
Portaria nº 266/2012, de 30 de agosto, o qual foi aprovado por unanimidade dos presentes. De seguida, 
fez uma apresentação e fundamentação de três propostas com os critérios de avaliação de desempenho 
docente dos Diretores para operacionalizar o processo de avaliação interna. A primeira proposta teve a 
concordância de todos os membros do Conselho Geral. 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 
que será assinada nos termos da lei. 

 

 
A Presidente 

 

 A Secretária 

 
Isabel Columbano 

 

 Carla Antunes 

 


